

Nouvelle tête pour les retraités

SAMOussy Jean-Claude Kerinec, le président de l'AROPA 02 (Associations de Retraités des Organismes Professionnels Agricoles et agroalimentaires de l'Aisne) a animé sa dernière assemblée générale au clos d'Etrepois. Après 10 ans à la tête de l'association, il cède sa place à Francis Vataire, premier vice-président et secrétaire. « Nous allons faire dans la continuité au niveau des actions menées. L'AROPA 02 défend les retraités du monde agricole, les organisations professionnelles agricoles et propose des avantages aux adhérents grâce à ses partenaires. Elle est aussi une structure conviviale avec une journée champêtre de découverte du département et l'organisation de réunions à thème comme la sécurité informatique, la gestion du patrimoine. La prochaine conférence sera sur le prélèvement de l'impôt à la source », indique le nouveau président. Mais lors de cette assemblée, si le rôle important



Après 10 ans de présidence, Jean-Claude Kerinec laisse sa place à Francis Vataire.

des seniors dans notre société, que ce soit dans la cellule familiale, le monde associatif ou dans les collectivités, était à l'ordre du jour, il a sur-

tout été question des dernières décisions gouvernementales sur les retraites amenant une baisse du pouvoir d'achat des retraités. ■